

Información sobre la central nuclear de Almaraz II (Cáceres)

7 de mayo de 2012

El titular de la central nuclear Almaraz II (Cáceres) ha comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), siguiendo el procedimiento reglamentario, la pérdida de comunicación de parte de los datos que se envían desde el ordenador de proceso SAMO (Sistema de Ayuda Mecanizada a la Operación) a la Sala de Emergencias del Consejo (SALEM).

La central está parada por recarga y una de las actividades programadas es la sustitución del SAMO por un sistema tecnológicamente más avanzado. Mientras dure esta actividad, los datos del SAMO se enviarán al CSN, por correo electrónico, al menos una vez en cada turno de trabajo.

El suceso, que no ha supuesto riesgo para los trabajadores, la población o el medio ambiente, ha sido clasificado como nivel 0 en la Escala Internacional de Sucesos Nucleares (INES).